

## Dama de las señas

Soy un fanático, desde niño, de las paradas militares del 19 de septiembre y esta vez me cautivó la dama de las señas.

En gran parte de la transmisión de la Parada Militar, estuve viendo solamente el recuadro, donde estaba ella, sus movimientos marciales con sus manos y brazos, además de las expresiones faciales de férrea gallardía frente a un evento tan singular, como fue el paso de los aviones. Creo que no dejaron de sentirse dominados por su presencia, en el recuadro, todos los que, por la televisión seguimos, minuto a minuto, la Gran Parada Militar de este año 2024.

*Arturo Gómez Moreno*